

Antrag Nr.:
0021/2014/AN

Antragsteller: Grüne/gen.hd, BL
Antragsdatum: 21.02.2014

Federführung:
Dezernat I, Amt für Wirtschaftsförderung und Beschäftigung

Beteiligung:

Betreff:

**Künftige Nutzung des leerstehenden Gebäudes in der
Dischingerstraße**

Antrag

Beschlusslauf
Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 15. April 2014

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	13.03.2014	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	02.04.2014	N		
Gemeinderat	10.04.2014	N		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 13.03.2014

Ergebnis: verwiesen in den Haupt- und Finanzausschuss

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 02.04.2014

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 10.04.2014

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Abbildung des Antrages:

Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de



Heidelberg, 21.02.2014

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Künftige Nutzung des leerstehenden Gebäudes in der Dischingerstraße

- Bericht der Verwaltung
- Diskussion
- Anträge

Begründung:

Im letzten Bildungs- und Kulturausschuss wurde u.a. berichtet, dass die Projektidee eines selbstverwaltetes Kulturzentrum in dem erworbene Gebäude in der Dischingerstraße nicht weiterverfolgt wird.

Gleichzeitig suchen immer noch viele Organisationsen, wie das Puppentheater Plappermaul, das Klangforum, oder das Junge Theater händeringend nach Räumen. Die Räume in der Dischingerstraße stehen seit einiger Zeit leer.

**gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Grüne/gen.hd
gezeichnet Hildegard Stolz, BL/LI**